

Imre Mécés, qui a été condamné à mort pour son rôle dans le soulèvement de 1956, plus tard membre fondateur du parti libéral démocrate libre, est décédé le 19 janvier, à l'âge de 89 ans.

Après [la mort de Gáspár Miklós Tamás](#), la disparition d'Imre Mécés est de taille pour la Hongrie.

Mécés avait été arrêté en 1957 et condamné à mort un an plus tard pour « avoir dirigé une organisation visant à renverser la République populaire ». Sa peine avait été commuée en prison à perpétuité en 1959, puis il avait été libéré dans le cadre de l'amnistie générale en 1963.

Figure marquante du changement de régime, il compte parmi les membres fondateurs du parti des Démocrates libres, le SZDSZ, avec lequel il a siégé comme député de 1990 à 2006, puis en tant que député socialiste de 2006 à 2010.

Ingénieur en électricité, il est également à l'origine de plus de 30 brevets dans divers domaines de l'électronique et l'auteur de nombreux articles scientifiques.

En guise d'hommage, la présidente Katalin Novák a repris une citation attribuée à Mécés : « On ne peut pas vivre sans liberté ».